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Zusammenfassung

        
Die Struktur der Trennwand bei Zwillingsgravidität wurde nach normalem Schwangerschaftsverlauf elektronenmikroskopisch untersucht. Als Zellverbindungen wurden im Amnionepithel nur Desmosomen und im Chorionepithel neben Desmosomen gelegentlich auch »gap junctions« und »tight junctions« gefunden. Die Basalmembran war sowohl im Amnion als auch im Chorion mehrschichtig und diskontinuierlich. Da physiologischerweise die Desmosomen und die »gap junctions« nicht als Diffusionsbarriere gegenüber den Proteinen aufzufassen sind und die selten vorkommenden »tight junctions« für die Proteinpassage durch die Trennwand keine Bedeutung haben und da eine diskontinuierliche Basalmembran keine Barrierefunktion ausüben kann, geben diese strukturellen Besonderheiten der Trennwand uns zu verstehen, daß die Interzellularräume und die diskontinuierliche Basalmembran des Amnions und des Chorions in der Trennwand einen parazellulären Weg für die Proteinpassage zwischen den beiden Fruchthöhlen darstellen könnten.


      
        
Abstract

        
The structure of the septum in bigeminal pregnancy was examined via the electron microscope after normal pregnancy. The cellular junctions were desmosomes and »gap junctions« in the amnionic epithelium, whereas in the chorionic epithelium »gap junctions« and »tight junctions« were found occasionally besides desmosomes. The basement membrane was multilayered and discontinuous both in the amnion and in the chorion. Since, physiologically, the desmosomes and the gap junctions cannot be regarded as a diffusion barrier against proteins, and since the rare tight junctions are without any significance for the passage of the proteins through the septum, and, furthermore, since a discontinuous basement membrane cannot exercise any action in the nature of a barrier, these structural peculiarities of the septum seem to indicate that the intercellular spaces and the discontinuous basement membrane of the amnion and of the chorion in the septum may represent a paracellular path for the passage of the proteins between the two amniotic cavities.
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